

Pressemitteilung | Seite 1 | 02.10.2022

## Rund 17.500 Besucherinnen und Besucher – erfolgreiche Bilanz der caravan live in der Messe Freiburg

Die Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) zieht als Veranstalterin der Fachmesse caravan live, die vom 29. September bis 2. Oktober in der Messe Freiburg stattfand, eine durchweg positive Bilanz: Insgesamt rund 17.500 Besucherinnen und Besucher haben an vier Messetagen die größte und wichtigste Informations- und Verkaufsplattform der Caravaning-Branche im Südwesten besucht. 121 Aussteller präsentierten in allen vier Messehallen, im Zentralfoyer, im Foyer und auf dem Freigelände ein vielseitiges Angebot an Campingfahrzeugen und passendem Zubehör. Viele Interessierte nutzten die Gelegenheit, sich die verschiedenen Modelle der mehr als 60 ausgestellten Fahrzeugmarken anzusehen und sich umfassend beraten zu lassen. Wie bereits im vergangenen Jahr verzeichneten die Aussteller im Bereich der kompakten Campingbusse und Vans eine hohe Nachfrage. Großen Zuspruch fanden auch der neue CAMPER TALK und die Camping-Area. Im Rahmen des CAMPER TALK konnten die Messebesucherinnen und -besucher ihre Fragen rund um das Thema Camping direkt an erfahrene Camper, Youtuber und Blogger aus der Camping-Branche richten und im Anschluss an sogenannten Blogger Walks durch die Messehallen teilnehmen. Über 400 Reisemobil-Besitzer nahmen das Angebot der Camping-Area, in deren Rahmen die Besucherinnen und Besucher im eigenen Wohnwagen oder Wohnmobil auf dem Messegelände übernachten konnten, in Anspruch.

„In Hinblick auf den anhaltenden Boom der Caravaning-Branche freuen wir uns sehr, mit der caravan live genau die richtige Plattform für Hersteller, Händler und interessierte Endverbraucher geschaffen zu haben und die Besucherinnen und Besucher jedes Jahr mit neuen Angeboten begeistern können“, sagt FWTM-Geschäftsführer Daniel Strowitzki. „So sind wir unter anderem sehr stolz darauf, dass wir in diesem Jahr unmittelbar nach der Weltpremiere auf dem Caravan Salon in Düsseldorf den neuen Hymer Venture S hier in Freiburg präsentieren durften.“

Andreas Schneeberger von GA Actuation Systems / minnid ist zum ersten Mal als Aussteller auf der caravan live dabei und zeigt sich am letzten Messetag sehr zufrieden: „Wir

## Pressemitteilung | Seite 2 | 02.10.2022

hatten schon am ersten Messtag sehr gute Verkäufe und das Interesse an unseren Fahrradträgern und Boxen für Kastenwagen war die ganze Messe über riesig“, so Andreas Schneeberger. „Wir sind nächstes Jahr auf jeden Fall wieder dabei! Der Standort im Dreiländereck ist perfekt.“

Hans Köck, Geschäftsführer des Camping Holmernhof in Bad Füssing und 2. Präsident des Bundesverbandes der Campingwirtschaft in Deutschland e.V. ist Aussteller der ersten Stunde. Bereits seit der Gründung im Jahr 2017 präsentiert er seinen Campingplatz auf der caravan live: „Was mir hier besonders gefällt, ist, dass es eine reine Campingmesse ist, ohne weitere Reisemesse oder ähnliches. Dadurch kommen nur sehr Camping interessierte Besucher her.“

Auch Klaus Heinrich von Heinrich Wohnmobile aus Saarbrücken zieht ein positives Fazit und freut sich bereits auf die nächste Ausgabe im Jahr 2023: „Hier in Freiburg auszustellen war die richtige Entscheidung. Wir sind sehr angenehm überrascht von der Besucherresonanz, das hatten wir so nicht erwartet. Der Standplatz war perfekt und die ganze Messe ist einfach gut organisiert.“

Caravanning-Fans dürfen sich schon jetzt auf das kommende Jahr freuen: Die nächste caravan live wird vom 28. September. bis 1. Oktober 2023 veranstaltet.